

**Interpellation Dietsche-Oberriet (24 Mitunterzeichnende):
«Stand Ausbildungszentren in Bütschwil und Bernhardzell**

Durch den Kantonsrat wurde die Regierung beauftragt, die zuvor getrennten Projekte des Zivilschutzentrums Bütschwil und des Feuerwehrausbildungszentrums Bernhardzell in einem Projekt zu realisieren. Seit diesem Auftrag des Kantonsrates wurde es still um die beiden Ausbildungsplätze.

Daher bitte ich die Regierung um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Wie ist der Stand der Planung?
2. Werden diese weiterhin getrennt realisiert?
3. Wie werden diese finanziert?
4. Wurden nach diesem Auftrag alle Blaulichtorganisationen in die Planung miteinbezogen?»

28. September 2011

Dietsche-Oberriet

Alder-St.Gallen, Böhi-Wil, Brändle-Bütschwil, Bühler-Schmerikon, Chandiramani-Rapperswil-Jona, Eggenberger-Rüthi, Egli-Bronschhofen, Eilingen-Waldkirch, Freund-Eichberg, Frick-Sennwald, Habegger-Nesslau-Krummenau, Hartmann-Walenstadt, Hegelbach-Jonschwil, Jöhl-Amden, Keller-Rapperswil-Jona, Rombach-Oberuzwil, Rüegg-St.Gallenkappel, Rüegg-Niederhelfenschwil, Schnider-Vilters-Wangs, Spinner-Berneck, Stump-Gaiserwald, Thalmann-Kirchberg, Wachter-Bad Ragaz, Wehrli-Buchs